



De las aulas del Copol han salido destacados deportistas, quienes han conseguido que la entidad se ubique en los primeros lugares a nivel colegial.

## "El Desafío de la excelencia" Estudiantes dejan el nombre del COPOL

EN ALTO

LOGROS	
<b>Baloncesto Varones</b>	
1er. lugar en el Torneo Federación Deportiva del Guayas.	
Sedecimoprimero del Intercolegial Federación Deportiva Estudiantil del Ecuador.	
Sedecimoprimero del Torneo Cesa Albera Universidad Católica.	
2do. lugar de la Liga Sodimac Club.	
4to. lugar en el Intercolegial Federación Deportiva Estudiantil del Guayas.	
<b>Baloncesto Damas</b>	
1er. lugar en el Torneo Federación Deportiva del Guayas.	
2do. lugar de la Liga Deportiva Metropolitana.	
<b>Ayedrez</b>	
4to. lugar en la Selección varones Martín Fierro.	
<b>Fútbol damas</b>	
1er. lugar en el Intercolegial de fútbol.	
Campeón, Equipo A, Torneo Liga Deportiva Politécnica.	
2do. lugar Intercolegial Federación Deportiva Estudiantil del Guayas.	
Petry Roxi fue ganadora del Torneo Liga Deportiva Politécnica.	
<b>Fútbol varones</b>	
1er. lugar en el Torneo Camilo Los Cobres.	
2do. lugar en el Intercolegial de la Federación Deportiva del Guayas.	
2do. lugar en el torneo Cesa Albera Universidad Católica.	
3er. lugar en el Intercolegial de la Federación Deportiva Estudiantil del Guayas.	
3er. lugar del Campeonato Intercolegial.	
<b>Bádminton</b>	
2do. lugar del Intercolegial Camilo de Reldinias del Ecuador.	
<b>Taekwondo</b>	
Campeona individual y por equipo del Torneo Intercolegial.	
<b>Voleibol</b>	
Campeón de la Copa SER.	
3er. lugar en la Liga Cuadros.	

## Ana María Ochoa, un talento copolino



Para Ana María, de 14 años quienes estudia en el COPOL, es motivo de alegría el practicar este deporte, aunque acepta que a muchos le faltan las atenciones porque es mujer.

Si teñir a los riesgos, Ana María Ochoa Brito, de 14 años y estudiante del Colegio Politécnico del décimo año Vanderbilt, manifiesta su gusto por los deportes de mucha velocidad y acción.

Ana María es una ejemplar copolino que incursionó en el campo del motocross desde muy temprana. Su interés por aprender y adquirir un mayor perfeccionamiento en este deporte la ha llevado a ganar varios títulos en las categorías PWC 50 cc y 65 cc y 85 cc.

Ha ocupado estílos muy significativos en campeonatos de Hora Scrabble como el Provincial del Guayas, Los Iguas, El Oro, Cañar y Azuay. En el último campeonato Nacional de Motocross El Vistazo, realizado en Cuenca el pasado 1 de mayo, ocupó el tercer lugar en la categoría de mujeres Prequepas.

Además, con la garra judía que la diferencia de los demás competidores, al pasado domingo 3 de julio ganó el Campeonato Provincial de Motocross. El haber alcanzado todos estos logros la enorgullece y no se arrepiente de sus entrenamientos diarios, los que son realizados en su propia pista, ubicada en la vía a la Costa, esto gracias al apoyo de sus padres que al ver en su hija todo su amor por este deporte decidieron apoyarla adquiriendo un terreno para que ella pueda realizar sus entrenamientos diarios justos a su padre.

Para Ana María, practicar este deporte es su vida y aspira convertirse en una campeona internacional tan si en de hacerlo queda muy en alto a nuestro

Los deportistas de Colegio Politécnico (COPOL) han dejado en alto el nombre de la institución algunas veces, puesto que lo sienten suyo. ellos tienen claro que su logro "El Desafío de la Excelencia" es una realidad.

El crecimiento e imagen deportiva extensa que el plantel está dejando son evidentes, ya que ha sabido ponerse al nivel de colegios que llevan años de historia en los distintos torneos escolares, de manera tal que cada vez que se realiza uno ellos se ubican en los primeros lugares.

El equipo de docentes que labora en el área de deportes ha incidió y sacrificado tiempo para que los alumnos se preparan y logren victorias importantes; al punto de catalogarlo, en tan poco tiempo, como uno de los colegios protagonistas del deporte colegial.

Han obtenido campeonatos y subcampeonatos ante importantes clubes e instituciones con larga trayectoria, esto gracias a la dedicación y muchas horas de práctica de los deportes que se imparten en el colegio como baloncesto, fútbol, voleibol, taekwondo, bádminton, entre otros.

El desarrollo deportivo del COPOL es apoyado por sus más altos directivos, su rector, maestro Mario Luces y el vicerector, Luis Gómez, quienes no cesan en sus esfuerzos para que la institución alcance el mejor nivel en las metas que se proponen.

El departamento de deportes no encabeza su director y profesora del área de baloncesto femenino, Cecilia Díaz, quien junto al cuerpo de docentes que labora con ella, se encarga a diario de sacar las mejores destrezas del estudiantado.

Entre los profesores deportivos con los que cuenta el Copol están: Jorge Samaniego, quien se encarga del baloncesto de varones; Edmundo Espinoza y Juan Pablo Flores, fútbol femenino; Lider Mendoza y Johnny Parada, fútbol masculino; Vladimir Peñate, natación y bádminton; Fausto Quiñónez, tenis de mesa; Patricia Álvarez, voleibol, y la Gran Maestra Martha Fierro, en ajedrez.

"El área de deportes estílo muy satisfecha de todos los seleccionados que representan estupendamente toda la carga horaria que demanda la institución por incluir el deporte en su formación, y es más satisfactorio ver que lo hacen con mucha entusiasmo", señaló Flores.

Los copolinos tienen claro que la educación y el deporte van de la mano, pues se consideran excelentes seres humanos.



El campeón, Ana María Ochoa Brito de 14 años, ha sido campeona, subcampeona y subsubcampeona en deportes de velocidad y agilidad.



La selección de bádminton que quedó en 2do. lugar del Intercolegial.



La selección de fútbol de futsal que alcanzó el 1er. lugar en Torneo de los Cobres.

